

Das Neueste, Juli 1961

4/398—401

KBA 7104.

## X. GLAUBE UND LEHRE

398. VS

*Karl Barth: Einführung in den Heidelberger Katechismus = Theol. Studien, H. 63. (EVZ-V.) 23 S. Geh. 2.40*

In diesem kleinen Heft gibt Karl Barth eine schlichte, klare Einführung in das Verständnis des Heidelberger Katechismus. Die Ausführungen wurden zuerst 1938 bei einem Kurs für Religionslehrer in der Schweiz vorgetragen, sie sprechen aber heute noch in gleicher Weise den Leser an. Es ist für das Studium dieser reformierten Bekenntnisschrift wichtig, ihre Absichten zu kennen — für Lehre und Gottesdienst. Barth hebt vor allem das Moment des Trostes heraus, der im Katechismus dargelegt wird, denn Gottes Güte ist immer erhaben auch über das Beste, was vom Menschen zu sagen ist.